

## Puerto Aysén: Junaeb impulsa programa "Actívate en Vacaciones"

La mañana de este miércoles llegó hasta la escuela Poetisa Gabriela Mistral de Puerto Aysén, el director regional de la Junaeb, Manuel Vivar, acompañado de un profesional de su equipo, con la finalidad de visitar el desarrollo del programa "actívate en vacaciones", iniciativa que es financiada por este organismo y está siendo ejecutada gracias a un convenio con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP).

La autoridad sectorial pudo constatar en terreno el buen desempeño de quienes están llevando adelante la iniciativa en la portañá ciudad y también interactuar con los niños y niñas beneficiarias del programa escuelas de verano "actívate en vacaciones".

"Nosotros estamos ejecutando toda una línea de proyectos que se llama escuelas de verano, tenemos cuatro escuelas de verano funcionando acá en la región en este momento, en Coyhaique, Tortel, Puyuhuapi y en Aysén. La escuela de Aysén empezó a funcionar el día de lunes 27, va a estar abierta hasta el viernes 14 de febrero, donde esperamos estén participando alrededor de 40 y 50 niñas y niños de la localidad. Contentos porque efectivamente son espacios protegidos, en una escuela, donde se generan distintas actividades que promueven hábitos de vida saludable. Las niñas y niños también comparten con sus pares en un espacio seguro, para que sus familias sigan realizando las actividades cotidianas", mencionó el director regional de la Junaeb.

Manuel Vivar, también puso en valor el trabajo con otros servicios públicos que permiten entregar esta oferta pública de actividades a niños



y niñas de Aysén. "Lo otro súper importante es que, este tipo de iniciativas efectivamente es de un trabajo conjunto. Si bien es cierto, son fondos de una Junaeb, pero particularmente acá en la localidad de Aysén, trabajamos en conjunto con el SLEP, quienes efectivamente terminan ejecutando, contratando a los equipos de monitoras y monitores y coordinando todo el resto de acciones. Importante también conocer que, las niñas y niños tienen alimentación asegurada, nosotros coordinamos también con nuestro programa de alimentación, para que durante estos 15 días las niñas y niños también reciban la alimentación, que es un soporte fundamental para que desarrollen el resto de sus actividades".

Para que esta iniciativa pueda desarrollarse de buena manera, con las actividades e iniciativas que los niños esperan, se cuenta con la coordinadora de la escuela de verano "actívate en vacaciones" de Puerto Aysén, Cynthia Arraño, quien informó que hasta el momento hay un total de 45 estudiantes participando del programa y una serie de talleres que van desde la fotografía al deporte.

"Tenemos inscritos 45 de un total de 50 estudiantes, los cuales se dividen en grupos rotativos. Acá trabajamos con talleres de arte, de fotografía, pintura, yoga, aeroyoga, movilidades, también deporte y recreación. Además, tenemos

salidas pedagógicas para que nuestras niñas y niños puedan conocer lugares de atractivo e interés en nuestra comuna, siempre privilegiando la seguridad, el traslado y las colaciones si son requeridas. Nosotros estamos entregando desayuno y almuerzo en raciones diarias para nuestros estudiantes y en general ha funcionado súper bien. Son actividades lúdicas y entretenidas para este verano con nuestros niños de la comuna".

La profesional a cargo del programa, informó también que, aún quedan cinco cupos para niños o niñas que deseen sumarse a la escuela de verano. "Estamos trabajando en su mayoría con estudiantes de establecimientos públicos de la comuna, pero también se han incorporado particulares subvencionados, que han tenido muchas ganas de participar en estos talleres. Hasta ahora, no hemos tenido ningún inconveniente en las actividades, todas son desarrolladas con total normalidad. Tenemos la seguridad también con nuestra encargada de salud, frente a accidentes, prevención de cualquier actividad que pueda ocurrir dentro de los talleres, así que tenemos la seguridad máxima y por ello, dejemos invitados a todos los niños que quieran participar. Aún nos quedan cinco cupos, para que puedan asistir aquí en la escuela Poetisa Gabriela Mistral, estamos de lunes a viernes, de 9 de la mañana a 4 de la tarde".